

Dossier

Champ'éco Mai 2005 N° 42

Deux rendez-vous attendent, en juin, les acteurs de la filière emballage-conditionnement en Champagne-Ardenne : les Journées de l'emballage de Reims et Packinnove Europe à Troyes. L'occasion de braquer les projecteurs sur des entreprises et des centres de recherche qui continuent à investir et à innover, dans une région qui est la seule à être dotée d'un CNRT et d'une école d'ingénieurs dédiés à ce secteur d'activité.

ECR1, la petite entreprise de Tinquex croule sous les commandes mais ne produit que des petites séries.

Emballage-conditionnement

L'innovation s'empare de la filière

Hugues Dupont, patron d'ECR1 (pour Emballage Cartonnage Recouvert Unitaire), entreprise passée de un à huit salariés en cinq ans. Il réalise de véritables écrins (cartonnages recouverts de papier de création) livrés à Hermès, Nina Ricci, Dior, Saint-Louis...

Des commandes de petites séries, à destination de la capitale, principalement. Le bouche-à-oreille fait beaucoup.

« Malgré notre réactivité et notre disponibilité, nous recevons plus de demandes que nous ne pouvons satisfaire de clients », remarque ce spécialiste de l'emballage haut de gamme.